



学校だより

ゆめは大きく

尾張旭市立
旭小学校
第12号
平成26年
3月19日

尾張旭市西の野町5丁目1番

<http://www.owariasahi.jp/asahi-e/>

TEL 0561-53-2035

“一年間、ありがとうございました！”

校庭の桜が満開だった入学式から、早一年が経とうとしています。昨年に比べ、春の到来が遅い今年ですが、“にじの森”の紅梅もやっと満開になり、一年生がプランターに植えてくれたチューリップも頭を出し、春本番の到来を予感させてくれます。この一年間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございました。20日には卒業式を迎え、6年生も旭小学校を卒業していきます。旭小学校の最高学年として、これまで旭小の子どもたちをリードしてきました。卒業式には、在校生を代表して5年生が参加します。旭小学校での最後の一日を友と過ごす思い出深いものにし、5年生にしっかりバトンタッチして、笑顔で旭小学校を巣立っていつてくれると思います。今まで、旭小のために、旭小の一人一人のためにありがとう。

《在校生の歌“大空がむかえる朝”より》

あの大空を 見上げながら
力合わせ 助け合い
わたしたちも 続く
さようなら さようなら
わすれないでね
ともに過ごした日々を いつまでも

《卒業生の歌“ふるさと”より》

雨降る日があるから虹がでる
苦しみぬくから強くなる
進む道も夢の地図も
すべては心の中にある
助け合える友との思い出を
いつまでも大切にしたい
進む道も夢の地図も
それは ふるさと

1年生から6年生、443名。この一年間、旭小学校という場で、ともに過ごし、学習だけではなく、いろいろなことを経験し、多くのことを学んできました。時には、トラブルもありました。しかし、その一つ一つが、これからの子どもたちの糧となっていくことでしょう。子どもたちは、お家の方はもちろん、スクールガードさん、交通指導員さん、ボランティアさんなど多くの地域の方々に支えられています。そういった多くの方々に支えられ、今の自分があるのだということに気付けるようにしていきたいと思います。そして、同じように旭小学校も多くの人たちによって支えられています。今後もみなさんのご協力とご支援をいただき、教育活動を進めていきます。本当に一年間、ありがとうございました。（木村 修）



学校評価の結果をお知らせします

平成25年度の学校評価保護者アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。回収率は94.5%と高く、貴重なご意見もたくさんいただきました。

皆様の貴重なご意見を参考にさせていただき、今後の教育活動に活かしていきたいと思っております。今後とも率直なご意見をいただくとともに、より良い学校づくりのため